

POINÇON 22

COMMENT CHOISIR LA TAILLE DE VOTRE JONC ?

Avant l'impression

Ce guide des tailles Poinçon 22 doit être imprimé sur une page A4 format paysage. Vérifiez que vous imprimez cette page entièrement, en ayant sélectionné une échelle à 100%. Ne cochez pas «ajuster à la taille».

Après l'impression

Nous vous invitons à vérifier que cette aide pour définir votre taille de bracelet jonc est à la bonne dimension en mesurant le trait en bas de page.

La mesure

Découpez la languette Poinçon 22 ci-dessous et mesurez le tour de votre poignet afin de connaître votre taille idéale de jonc. La mesure se fait des pointillés à découper dans la partie octogonale jusqu'au niveau du trait blanc symbolisant votre taille.

QUELQUES CONSEILS

Le porté du jonc

Réalisé selon une prouesse technique qui vous permet d'ouvrir le jonc de manière très flexible, celui-ci s'enfile de manière très facile. Vous n'avez donc pas à vous soucier de la taille de votre main pour faire passer le jonc, il se positionne directement au niveau du poignet.

L'ajustement du jonc

Mesurez avec la languette le tour de poignet exact pour un jonc ajusté. Ajoutez 1 cm de plus (1 taille) pour un jonc plus ample.

Une hésitation ?

Si vous hésitez entre deux tailles, nous vous conseillons de prendre la plus grande.



EST-CE BIEN IMPRIMÉ À L'ÉCHELLE ?



Pour vérifier si il est imprimé à la bonne taille, prenez une règle pour mesurer le trait ci-dessus, il doit mesurer exactement 5 cm.
Vous pouvez aussi mesurer votre languette après découpe, la plus grande taille représentant 20 cm.

POINÇON₃22

HOW TO CHOOSE THE SIZE OF YOUR BANGLE?

Before printing

This Poinçon 22 bangle sizing guide must be printed on an A4 landscape page. Make sure that you print this page entirely, having selected a 100% scale. Do not check «adjust the size».

After printing

We invite you to check that this guide to define your bangle size is at the right dimension by measuring the line at the bottom of the page.

Define my size

Cut out the Poinçon 22 tool below and measure the circumference of your wrist to know your ideal bangle size. Measurement should be made from the dotted lines, to be cut in the octagonal part, up to the white line symbolizing your size.

SOME ADVICE

How to wear my bangle

Realized with a technical feat that allows you to open the bangle in a very flexible way, it is very easy to put it on your wrist. You don't have to worry about the size of your hand, you will wear it directly on your wrist.

Adjusting the bangle

Use the tool to measure your wrist circumference for a snug fit. Add 1 cm more (1 size) for a larger bangle.

A little doubt?

If you hesitate between two sizes, we advise you to order the larger one.



IS IT PRINTED TO SCALE?



To check if it is printed at the right size, take a ruler to measure the above line, it must measure exactly 5 cm.
You can also measure the tool after cutting it, the largest size being 20 cm.